



6年 学年便り 6月号
 令和6年 5月31日
 一宮市立富士小学校
 TEL 28-8725



『そう』がもりもり！！

1学期の折り返しとなりました

暑い日が続き、日の長さや夏の到来を感じるようになりました。そんな暑さに負けず、子どもたちは元気いっぱい学校生活を送っています。さて、早いもので1学期も折り返しを迎えました。子どもたちにも最高学年としての自覚が芽生え、低学年のお世話や委員会活動、通学班での活躍が目立ってきました。学習面でも、より一生懸命に取り組んでおり、各教科での努力が随所に見受けられます。また、梅雨に入り雨が多くなってきます。室内で過ごす時間も多くなってくるとは思いますが、落ち着いた生活の指導を心がけていきたいと思っております。体調を崩しやすい時期でもあります。生活のリズムを保ち、体調管理にも気をつけながら、着実に成長していける6月にしたいと思っております。ご支援・ご協力をよろしくお願い致します。

ペア学年交流会・一宮市議会見学のようす

5月の初めに「1年生とのペア交流会」、校外学習「一宮市議会見学」を行いました。ペア交流会では、1年生に気を配りながら活動している6年生の姿に、頼もしさを感じました。一宮市議会見学では、社会科の学習内容のまとめを実際見学することを通して行うとともに、議会を支えている方々や市議会議員さんとの交流を通して、自分たちの生活がたくさんの人々によって支えられていることを学びました。活動の中で、元気なあいさつをしたり、熱心に見学メモを記入したりするなど児童ひとりひとりが6年生のあいさつことばである「『そう』もりだくさんの学年」を意識したすてきな活動をする事が出来ました。



《児童の声》

- 私は、今日のペア交流会で、さわやかな笑顔の「爽」を見つけました。いっしょにミッションをしているとき1年生や6年生みんながとっても笑顔でした。少ない時間だったけど、ペアの子の笑顔がたくさん見ることができてうれしかったです。ミッションカードを渡したときも、うれしそうに「ありがとう！」と言ってもらえてうれしかったです。
- ペア交流は、楽しく仲良く元気で終われたし、とても明るい「そう」あふれる交流会になってよかったです。いっしょに先生に質問したり、四つ葉のクローバーやテントウムシを探したりして楽しかったです。また、1年生と仲良くしたいです。
- 私は、一宮市議会を見学して、今楽しく幸せに暮らしているのはこの方々のおかげだなということがわかりました。会議をするときに1つ1つていねいに話し合っているということを知りました。一宮市民の声を「届けたい」という思いで働いているというのを聞いて、今よりも一宮市を大切にしていきたいなと思いました。わたしも議員さんたちのようにいろいろなことにがんばっていききたいです。
- 今回の一宮市議会見学で、「さわやかなあいさつ・笑顔の『爽』とすてきな思い出の『想』、新しい歴史を創る『創』」を見つけました。議員さんたちに感謝がいっぱいです。ビルから見た景色はとてもきれいでした。議員さんたちとお話できてよかったです。さらに新しい伝統を創っていききたいです。

お知らせとお願い

- 暑い日が増えてきました。体調管理をし、熱中症を防ぐためにも、必ず水筒を持たせてください。また、体育や放課の後、汗がふけるように、汗ふきタオルの用意もお願いします。
- プールの授業について
今年度も、週に2回程度水泳の授業を行う予定です。使用する水着等については、別紙にてお知らせしておりますので、そちらをご覧ください。詳しい日程や持ち物につきましては、近づきましたら改めて連絡いたします。

